

Ciclista tico Amador pronostica dura pelea por medalla olímpica



San José, 5 ago (RHC) El ciclista costarricense Andrey Amador, ídolo nacional desde que vistió la camiseta rosada de líder en un recorrido del Giro de Italia en mayo pasado, pronosticó hoy que la pelea por la medalla olímpica será muy dura para todos.

Amador participará mañana en Río de Janeiro, sede de los Juegos Olímpicos de este año, en la prueba de ciclismo de ruta, en un tramo de 253 kilómetros, subdivido en dos circuitos atípicos, porque los ciclistas tendrán que escalar ocho premios de montaña de cuarta categoría y tres de primera.

En su segunda participación en juegos estivales, pues estuvo en Londres-2012, Amador aseguró a la prensa local, en Río de Janeiro, estar bien preparado para al menos hacer una buena labor y adelantó que la pelea por la medalla será "durísima para todos".

"Todos los deportistas pensamos en grande, pensamos en la medalla, nunca es imposible. Acá no hay nada nuevo, muchos de los rivales son con los que corremos y

sabemos quiénes son y qué pueden dar. Me veré satisfecho peleando hasta el final dándome de tú a tú con los especialistas en la montaña", apuntó.

Insistió en la dureza del circuito y aseveró que el sábado será un día muy exigente, especial para la gente que anda bien en la montaña.

El 20 de mayo pasado, Amador realizó la principal hazaña del ciclismo costarricense al ganar la camiseta de líder en la decimotercera vuelta del Giro de Italia, una de las carreras por etapas más difíciles del mundo.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/101860-ciclista-tico-amador-pronostica-dura-pelea-por-medalla-olimpica>



Radio Habana Cuba